

Exzellenz,

im Namen der Menschenrechtsorganisation amnesty international schreibe ich Ihnen in der Hoffnung, daß Sie Kraft Ihrer Vollmacht drei Chilenen die Todesstrafe erlassen mögen.

Es handelt sich um MAURO GONZALES QUISPE, RENE LARICO AGUILAR und LISBERT FAUSTO MAMANI MORALES.

Desweiteren möchte ich darauf verweisen, daß bereits 40 % der Staaten der Erde die Todesstrafe bereits in Gesetzgebung und Praxis abgeschafft und damit der Respektierung der Menschenrechte einen gravierenden Schritt entgegengetan haben. Amnesty international fordert eine Abschaffung der Todesstrafe.

Hochachtungsvoll

M